
ThermaPod - Mode d’emploi 

Appuyez sur n'importe quel bouton pour allumer l'instrument. La date et l'heure clignoteront sur 

l'écran avant d'afficher la température actuelle. L'instrument s'éteindra automatiquement au bout de 

30 secondes. 

CONFIGURATION DE L'ENREGISTREUR - Appuyez sur le bouton SET pendant 3 secondes pour accéder 

au mode réglage. Réglez le jour, le mois, l'année, l'heure (heures et minutes), l'intervalle 

d'enregistrement et l'activation/désactivation de l'enregistrement. Pour ajuster ces paramètres, 

appuyez sur le bouton ‘►’ pour modifier la valeur, puis sur « SET » pour enregistrer et passer à la 

suivante. En mode réglage, appuyez sur les deux boutons pour rétablir la valeur par défaut. 

DÉMARRER L'ENREGISTREUR – Appuyez sur les deux boutons pour démarrer l'enregistreur. 

Remarque : cette opération effacera toutes les mesures précédentes de la mémoire ; assurez-vous 

donc de les télécharger avant de redémarrer. INDICATION LED : La LED verte clignote à chaque 

intervalle d'enregistrement pendant l'enregistrement. La LED rouge s'allume lorsque l'instrument est 

connecté au PC. 

LECTURE DE L'ENREGISTREUR - Connectez l'instrument au PC via USB. Un résumé du journal au 

format PDF s'affichera automatiquement sur un périphérique de stockage de masse.  

AVERTISSEMENT - N'exposez pas le thermomètre à des températures supérieures à 85 °C et ne 

l'utilisez pas dans un four, car cela entraînerait des lectures erronées ou endommagerait le 

thermomètre. 

MESSAGE D'ERREUR - Si le thermomètre présente un défaut, l'instrument affichera « LLL ». Si l'écran 

affiche « LLL », la mesure est en dehors de la valeur minimale de la plage de mesure (-25 °C). Si 

l'écran affiche « HHH », la mesure est en dehors de la valeur maximale de la plage de mesure (85 °C). 

Si l'instrument affiche « DArA », les données doivent être téléchargées. Branchez l'instrument à un 

PC. Une fois connecté à un PC, « FILE USb » s'affiche à l'écran. REMPLACEMENT DE LA PILE : La pile 

doit être remplacée lorsque l'instrument affiche « ». Remplacez la pile par une pile bouton au lithium 

de 3 volts (CR2032), en respectant les polarités, puis fermez et revissez le couvercle du compartiment 

à pile. Remarque : assurez-vous que le couvercle du compartiment à pile est bien serré après le 

remplacement de la pile, car cela pourrait affecter l'étanchéité. 

AVERTISSEMENT CONCERNANT LES PILES : TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS.  

Si vous pensez que des piles ont été avalées ou insérées dans une partie du corps, consultez 

immédiatement un médecin. 

GARANTIE - Cet instrument est garanti un an contre les défauts de composants ou de fabrication. 

Durant cette période, les produits défectueux seront, à la discrétion d'ETI, réparés ou remplacés 

gratuitement. Cette garantie ne s'applique pas aux capteurs/sondes, pour lesquels une période de six 

mois est offerte. La garantie produit ne couvre pas les dommages causés par l'usure normale, des 

conditions de stockage anormales, une utilisation incorrecte, une mauvaise utilisation accidentelle, 

un abus, une négligence, une mauvaise application ou une modification. Les détails complets de la 

responsabilité sont disponibles dans les conditions générales de vente d'ETI sur etiltd.com. 

Conformément à notre politique de développement continu, nous nous réservons le droit de 

modifier les spécifications de nos produits sans préavis. 

 

 

 



AFFICHAGE LORS DE LA LECTURE DE L’ENREGISTREUR 

 

 

 

 

 



EN - THERMAPOD USB LOGGER Operating Instructions ON/OFF  

Press any button to turn on the instrument. The date and time will flash across the screen before 

showing the current temperature. The instrument will automatically power off after 30 seconds.  

SETTING UP THE LOGGER - Press and hold SET for 3 seconds to enter the setting mode. Set the Day, 

Month, Year, Time (Hours and Minutes), Samples Interval, and Record On/Off. To adjust these 

settings, press the ‘►’ button to change the value, and press SET to save and move to next. Whilst in 

settings mode, press both buttons to set the value to the default value. 

START LOGGER – Press both buttons to start the Logger. Please note: This will erase any previous 

readings in the memory, so ensure that all readings are downloaded before restarting. LED 

INDICATION - The green LED will flash at each sample interval when logging. The red LED will show 

when instrument is connected to PC.  

READING THE LOGGER - Connect the Instrument to the PC via USB. A PDF log summary will 

automatically pop up as a Mass Storage Device. WARNING - Do not expose the thermometer to 

temperatures over 85 °C or use in ovens, this will result in incorrect readings or damage to the 

thermometer. Si l'instrument affiche « DArA », les données doivent être téléchargées. Branchez 

l'instrument à un PC. Une fois connecté à un PC, « FILE USb » s'affichera à l'écran. REMPLACEMENT 

DE LA PILE - La pile doit être remplacée lorsque l'instrument affiche « ». Remplacez la pile par une 

pile bouton au lithium de 3 volts (CR2032), en respectant les polarités, puis fermez et revissez le 

couvercle du compartiment à pile. Remarque : assurez-vous que le couvercle du compartiment à pile 

est bien serré après le remplacement de la pile, car cela pourrait affecter l'étanchéité. 

ERROR MESSAGE - If the thermometer has developed a fault the instrument will show ‘LLL’. If the 

display shows ‘LLL’ the reading is outside of the lowest measurement range value (-25 °C). If the 

display shows ‘HHH’ the reading is outside of the highest measurement range value (85 °C).  If the 

instrument shows ‘DArA’, data needs to be downloaded. Plug the instrument into a PC. When 

connected to a PC, ‘FILE USb’ will show on the display. BATTERY REPLACEMENT - The battery will 

need to be replaced when the instrument displays ‘ ’. Replace the battery with a 3 volt lithium coin 

cell (CR2032), making sure the polarities are correct, close and tighten up the battery cover. Please 

note: Ensure the battery cover is fully tightened after battery replacement as this may affect the 

water resistant function. 

BATTERY WARNING: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. If you think batteries might have been 

swallowed or placed inside any part of the body, seek immediate medical attention.  

GUARANTEE - This instrument carries a one-year guarantee against defects in either components or 

workmanship. During this period, products that prove to be defective will, at the discretion of ETI, be 

either repaired or replaced without charge. This guarantee does not apply to sensors/probes, where 

a six-month period is offered. The product guarantee does not cover damage caused by fair wear and 

tear, abnormal storage conditions, incorrect use, accidental misuse, abuse, neglect, misapplication or 

modification. Full details of liability are available within ETI's Terms & Conditions of Sale at etiltd.com. 

In line with our policy of continuous development, we reserve the right to amend our product 

specification without prior notice. 


